

Der EHC Basel überträgt Vermarktungs-Bereiche an die Schneeberger Communication GmbH.

Der EHC Basel setzt die Vorwärtsstrategie fort und verstärkt gezielt die Vermarktungsaktivitäten. Dabei setzt der EHC auf die Zusammenarbeit mit einer erfahrenen, professionellen Agentur.

Per 1. Juli 2006 wurde deshalb die **Schneeberger Communication GmbH** mit verschiedenen Marketing-Aufgaben im Mandatsverhältnis beauftragt. Der Mandatsvertrag dauert bis mindestens Mai 2008. Projektleiterin bei Schneeberger Communication wird die stellvertretende Geschäftsführerin, Frau Esther Haas, welche den EHC Basel seit längerem bestens kennt.

Der Auftrag definiert sich mit folgenden **4 Schwerpunkten**:

- 1 Abonnementsverkauf ankurbeln, Spielwerbung professionell ausbauen
- 2 Öffentlichkeitsarbeit verstärken, Bekanntheitsgrad der Sportart, des Clubs und dessen Exponenten erhöhen
- 3 Business-Events mit dem EHC Basel kreieren, anbieten und verkaufen
- 4 Aktives Unterstützen der verschiedenen Verkaufsaktivitäten der EHC Basel AG

Die 1999 gegründete Schneeberger Communication GmbH in Basel ist ein auf Kommunikationsdienstleistungen spezialisiertes Unternehmen und gehört zu den lokalen Marktführern. Die Firma beschäftigt 7 feste MitarbeiterInnen sowie 15 Teilzeitbeschäftigte. Esther Haas sowie Werner Schneeberger agierten während Jahren für den FC Basel und haben grosse Erfahrung in der Sportvermarktung. Die Schneeberger Communication verfügt über Mandate bei zahlreichen, namhaften Firmen aus der ganzen Schweiz und wurde gerade auch als offizielle Eventagentur der Basel United Stadion Management AG, als Vermarktungsagentur des FC Concordia, als offizielle Eventagentur des Basler Maseturms sowie des Grand Casinos Basel wie auch als Eventagentur der Tutenchamun-Ausstellung bekannt.

Weitere Auskünfte:

Herr Ueli Schwarz, EHC Basel AG, Basel
Tel +41 794060189, email uschwarz@ehcbasel.ch

Herr Werner Schneeberger, Schneeberger Communication GmbH, Basel
Tel +41 79 322 09 29, email schneeberger@communication.ch